



**Geneviève Lemonde, CRHA**

Directrice générale, **AGRI**carrières  
Comité sectoriel de main-d'oeuvre de la  
production agricole

T : 450-679-0540 poste 8385

E : [genevievelemonde@agricarrieres.qc.ca](mailto:genevievelemonde@agricarrieres.qc.ca)

**Geneviève Lemonde** est la directrice générale d'AGRIcarrières, le comité sectoriel de main-d'œuvre de la production agricole depuis 2014. Elle a complété un baccalauréat en Administration, option gestion des ressources humaines et une maîtrise en Interventions et changements organisationnels à l'Université de Sherbrooke, au Québec. Depuis le début de sa carrière, ses compétences en gestion des ressources humaines, en formation et en développement organisationnel lui ont permis de travailler dans diverses organisations (IBM, Radio-Canada/CBC, Union des producteurs agricoles) et sur différents projets touchant la main-d'œuvre.

<< Je suis emballée de participer au projet Appuyer l'avancement des femmes en agriculture. Ces dernières apportent leur vision au secteur agricole depuis plusieurs années, et elles pourront continuer de leur faire, grâce aux outils qui seront développés pour elles !>>

\* \* \* \* \*

Since 2014, **Geneviève Lemonde** has been the Executive Director of AGRIcarrières, a provincial Sector Council for the agricultural industry. She has completed a Bachelor of Administration in Human Resources Management as well as a Masters in Organizational Change and Intervention at the University of Sherbrooke, Quebec. Her expertise in human resources management skills, training and organizational development has enabled her to work in various organizations (IBM, Radio-Canada / CBC, UPA) and on various projects.

“I am excited to participate in the Supporting the Advancement of Women in Agriculture project. Women have had a vision for agriculture for many years and will continue to do so using the tools that this project will develop for them.”